

Bericht des Judowartes für die JHV am 25.02.2021

Corona bedingt konnte im Jahr 2020 nur im Januar, Februar, August, September sowie Oktober das normale Training stattfinden. In den Monaten März, Juni, Juli und August gab es starke Einschränkungen beim Trainingsbetrieb. Im April, Mai, November und Dezember fiel das Training komplett aus.

Dojos

SHGs:

Wir trainieren montags (Kinder, Jugend+Erw.) auf 99 Matten (36xrot + 63xgrün) **nur** Judo. Mehr Platz zur Mattenlagerung wurde uns seitens der Schulleitung nicht zugestanden.

Tews:

Wir trainieren donnerstags, freitags, samstags sowie sonntags in verschiedenen Trainingsgruppen (Judo, Jiu-Jitsu sowie Karate).

Wir dürfen auf zwei Mattenwagen (jeweils 2x1m) insgesamt 166 Matten (50xrot + 112xgrün + 4xgelb) lagern.

Charlottenburg:

Wir trainieren mittwochs in einer altersgemischten Judo-Trainingsgruppe.

Wir dürfen auf einem Mattenwagen (2x1m) insgesamt 84 Matten (25xrot + 59xgrün) lagern.

In allen Dojos liegen für die Probeschüler gebrauchte Judoanzüge zur kostenlosen Nutzung (3xSchnuppertraining) bereit.

Prüfungen

Im gesamten Jahr 2020 wurden beim VfL ca. 10 Kyu-Judo-Prüfungen von den eigenen 4 Prüfern, von weißgelb bis blau, bei den Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen abgenommen.

Besuchte Veranstaltungen / Turniere:

Am 26.01.2020 fand die offene Berliner Kata-Meisterschaft statt.

Es starteten in der Kime-no-Kata der Uwe Männchen zusammen mit seinem Bruder Jürgen. Beide erreichten den 3. Platz und waren somit startberechtigt für die Deutsche Kata Meisterschaft.

In der Katame-no-Kata startete der Dietmar Strack mit dem Robert vom DJK Süd Berlin e.V., beide erreichten jedoch nur den 6. Platz.

KEINE weiteren - Corona bedingt und KEINE Fortbildungen der Trainer

Trainer / Übungsleiter

In der Judoabteilung sind z.Zt. 16 Personen „beschäftigt“, vom 7.Dan bis zum 2.Kyu, 4 mit dem Trainer-C Schein.

Sonstiges:

Die im August 2019 an die Giesensdorfer Grundschule (Goerzallee 63 in Lichterfelde) ausgeliehenen 50 Judomatten (49xgrün + 1xrot) wurden in den Sommerferien 2020 wieder zurück in das Lager geschafft.

Im November hat der VfL in Zusammenarbeit mit dem TUS Wannsee eine **Judo Online Safari** durchgeführt. Vom VfL Zehlendorf nahmen 15 Kinder teil. Die Urkunden wurden vor Weihnachten an die Teilnehmer verteilt.

Ausblick auf 2021

Ich hoffe, dass wir nach den Sommerferien wieder mit dem Training beginnen dürfen.